

Mannheim

Gemeinsamer »Blitz« bei John Deere

Zehn Kleinteams im direkten Gespräch mit den Kolleginnen und Kollegen am Band, in der Logistik, im Büro oder am Telefon

Am 7. Oktober hat bei John Deere in Mannheim der »IG Metall-Blitz« eingeschlagen: Zehn Kleinteams, bestehend aus Betriebsrätinnen und Betriebsräten sowie Kolleginnen und Kollegen der IG Metall Mannheim und des Teams des Gemeinsamen Erschließungsprojekts (GEP), waren von morgens bis zum frühen Nachmittag vor Ort, um mit den Beschäftigten über aktuelle Themen zu diskutieren und ihnen bei der Beantra-

gung des T-ZUGs oder bei der Beitragsumstellung behilflich zu sein. Viele Gespräche, ob am Band, in der Logistik, im Büro oder am Telefon: Aktuelle Themen der Beschäftigten wurden diskutiert und werden jetzt bearbeitet. Begrüßt wurden alle Blitz-Teilnehmenden von Birol Koca, der Ende September zum neuen Betriebsratsvorsitzenden gewählt worden war. Am Vortag des Blitzes wurde zudem Cosmin Sirbu zum neuen stellvertretenden

Danke Joachim!



Vom 15. bis zum 17. September kam der Ortsvorstand (OV) der IG Metall Mannheim zu seiner alljährlichen Klausur zusammen. Auf der Agenda standen neben aktuellen betrieblichen Themen und der anstehenden Betriebsratswahl 2022 die Tarifrunde und die tarifpolitischen Herausforderungen in der Metall- und Elektroindustrie sowie in den ande-

ren Branchen der IG Metall, wie zum Beispiel im Kfz-Handwerk. Dazu diskutierten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer intensiv die Erfahrungen des sogenannten Geschäftsstellenprozesses »Wir in Mannheim – gemeinsam stark« in der Coronapandemie und beschlossen dessen Fortführung.

Auf der OV-Klausur wurde außerdem Joachim Horner, ehemaliger Betriebsratsvorsitzender beim Benz in Mannheim, feierlich verabschiedet. Für sein jahrzehntelanges Engagement im Betrieb, in der IG Metall und der Kommunalpolitik dankte ihm Thomas Hahl, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Mannheim, im Namen des ganzen Ortsvorstands sehr herzlich. Ein ausführliches Porträt könnt Ihr auf unserer Homepage lesen: mannheim.igm.de

Transformation der Arbeitswelt

Unter diesem Motto versammelten sich vom 8. bis 10. Oktober 19 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Mannheimer Betrieben zum zweiten Wochenendseminar in diesem Jahr in Hertlingshausen. Wer sind die Treiber der Transformation? Wie sieht die Ausbildung von morgen aus? Und wie können wir uns als junge

Metallerinnen und Metallern an den anstehenden Veränderungen aktiv beteiligen für einen #Fairwandel? Diesen Fragen haben wir uns gestellt und klar ist: Um eine zukunftsgerichtete und ausbildungssichernde Politik in Betrieb und Gesellschaft zu entwickeln, müssen wir es miteinander und durch unseren politischen Einfluss tun. Das Ringen um gute Zukunftslösungen hat begonnen. Wir machen mit!



Fotos: privat, IG Metall

Betriebsratsvorsitzenden gewählt. Die IG Metall Mannheim gratuliert beiden herzlich! Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen Euch viel Erfolg sowie ein gutes Händchen bei allen anstehenden Herausforderungen.



Birol Koca

TERMINE

RÜCKBLICK:
Am **Freitag, 29. Oktober**, fand der bundesweite Aktionstag #Fairwandel statt. Wir waren dabei, mit vielen Mannheimer Kolleginnen und Kollegen. Bilder und alles Wichtige dazu seht Ihr auf unserer Homepage.
AUSBLICK:
Du willst gestalten? Das Amt des Betriebsrats hat Dich schon

lange interessiert? Du warst in der Jugendvertretung, Vertrauensmann/frau und willst Betriebsrat werden? Dann komm zur Premiere unseres Betriebsrätekandidatenseminars am **17. November, 16–18 Uhr**, Gewerkschaftshaus Mannheim: Hans Böckler Str.1, (Eingang Neckarufer).
Dich erwarten knackige Workshops und Currywurst/Pommes!

IG Metall Mannheim, Impressum

Redaktion: Thomas Hahl (verantwortlich), Benedikt Hummel
Anschrift: IG Metall Mannheim, Hans-Böckler-Str. 1, 68161 Mannheim
Telefon: 0621 15 03 02-0, Fax: 0621 15 03 02-10
mannheim@igmetall.de, mannheim.igm.de

